

**(FR) Marche féministe du 8 mars à Luxembourg**  
**Départ : Place de Paris – 15h00**

La plateforme JIF appelle à une mobilisation massive le 8 mars ! Face à la montée des fascismes, des mouvances antiféministes, des inégalités sociales et des violences de genre systémiques, nous refusons de nous taire.

**Nos revendications: un monde féministe et solidaire**

**Solidarité internationale:** Nous dénonçons les conflits armés et les politiques migratoires répressives qui touchent en premier lieu les femmes et les enfants migrant·e·s. Nous exigeons des voies migratoires sûres, une protection pour les personnes exilées, la reconnaissance des violences de genre comme motif d'asile et un soutien aux femmes du monde entier qui s'engagent pour les droits humains et environnementaux.

**Justice sociale:** L'égalité ne se limite pas aux lois, elle se construit dans la société. Nous luttons pour l'égalité salariale et des retraites: la réforme des pensions doit moderniser le système sans détériorer les droits acquis et garantir durablement une égalité de pension entre femmes et hommes. Nous défendons un droit au logement digne, l'accès universel à la santé et le droit à l'autodétermination. L'IVG doit être constitutionnalisée et son accès réellement garanti pour tou·te·s.

**Lutte contre les violences de genre:** Chaque jour, des femmes et des minorités de genre sont exposées à des violences, maintenues dans l'impunité par un système qui les tolère, voire les encourage. Nous exigeons l'incrimination du féminicide, un véritable suivi des plaintes pour violences sexuelles, une prise en charge médico-sociale inconditionnelle de tou·te·s les victimes, y compris des personnes en situation administrative irrégulière, ainsi que l'interdiction des mutilations génitales et une lutte renforcée contre le cyberharcèlement.

**Protection de l'enfance:** La violence commence dès le plus jeune âge. Nous défendons une protection renforcée pour les enfants victimes de violences domestiques, le renforcement des programmes d'éducation affective et sexuelle portant notamment sur le consentement, la normalisation et la bienveillance autour des thématiques LGBTIQ+, ainsi que des mesures pour briser le cycle des violences intrafamiliales.

**Participe à la marche féministe pour une société plus juste**

Comme chaque année, la JIF interpelle les décideur·euse·s politiques et rappelle que notre engagement féministe ne se résume pas à l'engagement de femmes pour des femmes. Notre féminisme est une lecture des inégalités et un combat pour une société plus juste, où chacun·e peut vivre libre et en sécurité. Il met en lumière les oppressions croisées et les mécanismes qui aggravent la précarité de celles et ceux déjà marginalisé·e·s par un système patriarcal: les mineur·e·s, les familles monoparentales, les personnes migrantes et en exil, les personnes racisé·e·s, les personnes en situation de handicap, les personnes LGBTIQ+, les seniors, les personnes vivant dans la précarité matérielle, etc.

Lutter contre les violences, les discriminations et la précarité, c'est améliorer les conditions de vie de tou·te·s. Lutter pour une véritable égalité entre les personnes, c'est garantir un accès équitable aux droits et œuvrer pour une société plus juste, indépendamment du sexe ou du genre. Nous refusons que nos droits soient bafoués, ignorés ou instrumentalisés. Le féminisme est une lutte globale qui exige des actions concrètes et immédiates. Alors le 8 mars, marchons ensemble.

**RDV le 8 mars à 15h, Place de Paris, pour une marche combative et solidaire.** En annexe : le détail de nos revendications en annexe et sur notre site [fraestreik.lu](http://fraestreik.lu)

**(ENG) Feminist March on March 8 in Luxembourg**  
**Meeting point: Place de Paris – 3:00 PM**

The JIF platform calls for mass mobilization on March 8! In the face of rising fascism, antifeminist movements, social inequalities, and systemic gender-based violence, we refuse to stay silent.

**Our demands: A feminist and solidarity-driven world**

**International Solidarity:** We denounce armed conflicts and repressive migration policies that primarily affect migrant women and children. We demand safe migration routes, protection for exiled individuals, recognition of gender-based violence as grounds for asylum, and support for women worldwide who fight for human and environmental rights.

**Social Justice:** Equality is not just written in laws; it is built within society. We fight for equal pay and pensions: the pension reform must modernize the system without weakening acquired rights, by introducing individualized pension insurance. We also defend the right to dignified housing, universal access to healthcare, and the right to self-determination. Abortion must be enshrined in the Constitution, with guaranteed access for all.

**Fighting Gender-Based Violence:** Every day, women and gender minorities are exposed to violence, sustained by a system that tolerates or even perpetuates it. We demand the criminalization of femicide, real follow-up on sexual violence complaints, unconditional medical and social care for all survivors—including those with irregular administrative status—as well as the prohibition of genital mutilation and stronger action against cyber harassment.

**Child Protection:** Violence starts at an early age. We advocate for stronger protection for children experiencing domestic violence, improved education on relationships and sexuality (including consent), normalization and support for LGBTIQ+ topics, and concrete measures to break the cycle of intrafamily violence.

**Join the Feminist March for a More Just Society!**

As every year, JIF calls on political decision-makers and reminds everyone that feminism is not just about women fighting for women. Our feminism is a lens to analyze inequalities and a fight for a fairer society where everyone can live freely and safely. It highlights intersecting oppressions and the mechanisms that worsen the precarity of those already marginalized by the patriarchal system: minors, single-parent families, migrants, people in exile, racialized individuals, people with disabilities, LGBTIQ+ individuals, seniors, and those facing material insecurity.

Fighting against violence, discrimination, and precarity means improving living conditions for all. Fighting for true equality among people means ensuring fair access to rights and building a more just society, regardless of sex or gender.

We refuse to let our rights be trampled, ignored, or manipulated. Feminism is a global struggle that demands concrete and immediate action.

So on March 8, let's march together!  
**See you on March 8 at 3:00 PM, Place de Paris, for a powerful and solidarity-driven march.**

Details of our demands are attached and available on our website: [fraestreik.lu](http://fraestreik.lu)